

Pol Navarro:

El poema de Bécquer me ha atraído por las cuestiones que plantea en el inicio de cada estrofa y me parecía interesante saber cuál era la respuesta que daría el autor a estas preguntas. Una vez hemos leído la respuesta que nos da Bécquer vemos que es un poema triste, apagado y un poco deprimente, ya que este autor nos da una respuesta pesimista sobre su pasado y su futuro, que el lector puede ver el poema bastante deprimente.

También me ha gustado el uso de comparaciones y profundas metáforas que utiliza para definir su pasado y su futuro, inciertos

Rima LXVI de Gustavo Adolfo Bécquer

¿De dónde vengo...? El más horrible y áspero
de los senderos busca,
las huellas de unos pies ensangrentados
sobre la roca dura,
los despojos de un alma hecha jirones
en las zarzas agudas,
te dirán el camino
que conduce a mi cuna.

¿Adónde voy? El más sombrío y triste
de los páramos cruza,
valle de eternas nieves y de eternas
melancólicas brumas.
En donde esté una piedra solitaria
sin inscripción alguna,
donde habite el olvido,
allí estará mi tumba.

